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例会状況報告

3月11日 通算2134回

・会員数 ６８名

・出席免除者数 １４名

・出席者数 ４３名

・出席率 ７４．１４％

2月25日 通算2132回（修正）

・会員数 ６８名

・出席免除者数 １４名

・補填者 １０名

・出席率 ９１．５３％

会長挨拶・理事会報告

【宮西会長】

昨日ご案内致しましたとおり、辻本和久会員が3月9
日（日）にお亡くなりになられました。申し上げる言
葉が見つかりません、誠に残念でございますが、心か
らご冥福をお祈りし、黙祷を捧げたいと思います。会
員の皆様はご起立ください。黙祷。

さて、本日は次年度の青少年交換プログラムの派遣
学生として河野アスカさん、お母様の河野三和さんに
お越しいただいておりますが、髙野次年度会長は青少

年奉仕事業に特に強い思いをお持ちで、次年度の活動は前年度から準
備する必要がありますため、私もお二人と昨年9月2日に初めてお会い
しました。河野アスカさんの非常に積極的な姿勢や、河野三和さんは
ご自身も派遣学生となられたご経験から、ロータリーに対する信頼感
なども感じました。当クラブとしましては30年ぶりに行う事業となり
ますので、河野アスカさん、また受け入れる外国の派遣学生の方も、
一年後にプログラムに参加して良かったと思っていただけるようにな
ればと思います。

また、本日は米山奨学生のリン・チェンツォさんが、奈良ホテルで
の例会としては最終となります。先日ノボテル奈良の例会でご挨拶い
ただきましたが、第3回家族親睦例会にもご参加いただけますので、
最後にご挨拶いただきたいと思います。リン・チェンツォさんの今後
のご活躍を心から願っておりますし、ご活躍されることと思います。
本日は民族衣装でご参加いただきました。

お客様紹介

・青少年交換学生 河野アスカさん
・河野アスカさん保護者 河野三和様
・米山奨学生 リン・チェンツォさん
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委員会報告

【出席委員会 森田委員】
・出席報告

【ニコニコ委員会 福田委員】
・ニコニコ報告

【IAC委員会 向井委員長】
3月6日（木）14時より、奈良女子大学附属中等教育学校にてインター

アクト例会が開催されました。本年度最後の例会となり、一年間の振り
返りやまとめについて話し合いが行われました。次回は4月後半を予定
しており、前年度の秋に行われました地区大会の振り返りなど、新4・5
年生を交えた引き継ぎと反省会が行われる予定です。また、3月29日
（土）13:30～16:00には、奈良女子大学附属中等教育学校の多目的ホー
ルにて地域交流イベントが開催されます。極楽坊の保育園児や飛鳥の幼
稚園・小学生とともに、わらべ歌や新聞紙で兜を作る活動が予定されて
います。奈良大宮ロータリークラブの皆様もぜひご家族とともにご参加
ください。

【社会奉仕委員会 山口委員長（献血活動について）】
皆さん、こんばんは。先週1週間と昨日、献血活動を実施しました。

まず、先週の第1回目の献血では、201名の方にご協力いただきました。
用意していたヤクルト製品もすべて配布することができました。昨日の
献血では、予定通り88名の方にご協力いただき、献血センターの方々に
も大変喜んでいただきました。また、当日急きょ献血にご協力くださっ
た皆さま、本当にありがとうございました。さらに、昨日は献血者の誘
導などでご尽力いただいた皆さまにも、心より感謝申し上げます。おか
げさまで、社会奉仕委員会の今年度のすべての事業を無事に終えること
ができました。この活動を通じて、次年度もさらに素晴らしい事業が実

施されることを期待しております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
皆さん、本当にありがとうございました。

【親睦活動委員会 清岡委員長（家族親睦例会及び「鴟尾の会ゴルフ」の案内）】
皆さん、こんばんは。いよいよ第3回家族親睦例会が今週日曜日、3月

16日に開催されます。今回は現地集合となり、12時30分より受付を開始
します。会場は大阪難波駅四ツ橋線32番出口から徒歩2分の「551蓬莱パ
ンチャン店」です。例会終了後、徒歩約3分の会場で大相撲春場所を観
戦します。長時間になりますが、どうぞお楽しみください。天気は曇り
時々雨の予報ですが、駅から近いため安心です。皆様のご参加をお待ち
しております。また、「鴟尾の会ゴルフ」のご案内です。5月30日、KOM
Aカントリークラブにて午前8時集合で開催されます。団体戦と個人戦が
あり、各ロータリークラブから8名以上の参加が求められています。

経験の有無を問わず、奮ってご参加ください。以上、よろしくお願いいたします。

また、本日植村直前会長が、大和高田RCに卓話に行かれましたので、私も応援の意味
を込めまして行ってまいりました。昨年度の45周年事業についてお話され、やはり上手
く話されるなと感じましたとともに、当クラブより18年先輩となります大和高田RCさん
の伝統や格式も感じました。

最後になりますが、昨日JWマリオット・ホテル奈良で開催されました献血活動には、
多くの会員様のご協力をいただきまして、誠に有り難うございました。また本例会終了
後、30分ほどクラブ協議会を行いますので、皆様お残りいただきますよう、お願い致し
ます。有り難うございました。 詳しくは動画をご覧ください。
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【水野副会長（第2回情報集会について）】
皆さん、こんばんは。第2回情報集会を予定しておりましたが、本日、

各班長の皆様には進行の手順などを記載した状差しをお配りしておりま
す。これはあくまでも参考資料ですので、副班長の皆様におかれまして
は、必ずしもこの手順に従う必要はございません。どうぞご承知おきく
ださい。また、第1班の情報集会は3月12日（水）にパームカフェで開催
予定でしたが、辻本会員のお通夜と重なったため、日程を変更させてい
ただきます。もともと辻本さんに班長をお願いしていたこともあり、配
置や日程を再調整した上で、出席予定の方々へ改めてご案内いたします。

予定されていた皆様にはご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解のほどよろしくお願いい
たします。以上です。

幹事報告

・辻本和久会員 ならやま会館にて
お通夜 12日 18：00～
告別式 13日 12：00～

・弓場広報IT委員長より防災事業がマスコミに取り上げられた事をプリントして各テー
ブルにお配りして頂いています

◎状差し
・第9回定例理事会議事録

◎受付出欠表
・4/8 親睦ゴルフ大会出欠
・5/18 第4回家族親睦例会出欠
・5/30 鴟尾の会ゴルフ出欠

卓話講師の紹介

【髙野会長エレクト】
皆さん、こんばんは。今日は河野さんのお母さまにお話をしていただ

こうと思っております。お母さまは高校生の時に青少年交換でオースト
ラリアへ行かれ、その後も海外からやってきた高校生を受け入れるなど、
さまざまな活動をされてきました。
さて、本日は「私の留学体験記」ということですが、こうして壇上に立
たせていただき、私は、青少年交換がいかに素晴らしい制度であるかを
熱くお伝えしたいと思っていますが、それより実際に経験された方がど
のように一年を過ごされたのか、皆さんに直接聞いていただければと思

います。それでは、よろしくお願いいたします。

米山奨学金授与

【仁青措（リン・チェンツォ）さん】
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卓 話

卓話講師：河野三和さん（交換学生 河野アスカさんの母）
テーマ：私の交換留学体験記

はじめまして、河野三和と申します。このたび、次女アスカを青少年
交換留学プログラムに推薦・支援していただき、心より感謝申し上げま
す。

留学のきっかけ
私は愛媛県今治市在住の美容師で、家族は夫と二人の娘がいます。私自身も1989年から1
990年にかけて、今治南ロータリークラブの派遣生としてオーストラリア・ダーウィンへ
留学しました。幼少期から英語と海外に興味があり、中学時代にはペンフレンドと文通
をしていました。オーストラリアの友人トニーとは実際に会うことができ、彼の家に滞
在したこともあります。また、ドイツのペンフレンド、クリスとは30年以上の交流が続
いています。
留学初日の試練
高知の留学生2人とともに出発しましたが、飛行機の誤降機により、ダーウィンではなく
途中のマウントアイザで降りてしまいました。迎えが来ない状況で途方に暮れましたが、
地元の老夫婦ノニとスティーブンさんが助けてくれ、一泊させてもらいました。この出
来事を通じて、人の温かさを実感しました。
ダーウィンでの生活
空港ではロータリアンたちが笑顔で迎えてくれ、最初のホストファミリーの家で盛大な
バーベキューパーティーが開かれました。しかし、学校生活は困難の連続でした。ダー
ウィンハイスクールの授業が理解できず、孤立し、次第に登校がつらくなりました。
そんな中、学校のカウンセラーやホストファミリーの助けで、移民向けの英語集中クラ
ス：SIEU（セカンダリー・インテンシブ・イングリッシュ・ユニット）に参加しました。
多国籍の友人たちと交流するうちに、異文化への理解が深まり、次第に英語にも慣れて
いきました。
学業と努力
英語力向上のため、夜遅くまで勉強を続けました。その努力が実を結び、10か月後には
通常の授業に戻ることができました。数学は得意で、オーストラリアではトップクラス
の成績を収めました。また、日本人留学生同士でも英語で会話するよう心掛け、英語の
夢を見るようになったことで上達を実感しました。
ホストファミリーとの絆
5つのホストファミリーにお世話になり、それぞれの家庭で異なる文化や価値観を学びま
した。特に第四ホストファミリーとは深い絆を築き、まるで本当の家族のように過ごし
ました。彼らとは帰国後も交流が続き、27年ぶりに再会した際には、私の子どもたちも
一緒に訪れました。
サファリツアーと国際交流
ロータリーのサファリツアーでは、15か国から集まった66人の留学生とともにオースト
ラリア東半分を巡る旅をしました。キャンプ生活やエアーズロック登頂など、貴重な体
験を通じて、友情を育み、英語力も向上しました。
交換留学が与えた影響
オーストラリアでの生活を通じて、私は「人とのつながりの大切さ」を学びました。オー
ストラリアの人々の明るくおおらかな考え方にも影響を受け、柔軟な思考ができるよう
になりました。帰国後は京都外国語大学でスペイン語を専攻し、その後、英会話講師を
経て美容師となりました。現在もロータリークラブの活動に関わり、留学生のサポート
や異国の人々の支援を続けています。
感謝と未来への期待
ロータリーの交換留学プログラムは、若者にとってかけがえのない経験を提供し、国際
交流の基盤を築く素晴らしい取り組みです。私自身、この経験が人生を大きく変えたこ
とを実感しています。最後に、支えてくださったロータリークラブの皆様に、心からの
感謝を申し上げます。 詳しくは動画をご覧ください。
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交換学生（河野アスカさん）の挨拶

皆様、こんばんは。私は、2025年から2026年にかけて実施される青少
年交換留学プログラムの派遣予定学生、河野アスカと申します。現在、
京都のインターナショナルスクールに通う高校1年生です。本日は、こ
のような素晴らしい会にお招きいただき、誠にありがとうございます。
奈良大宮ロータリークラブの皆様のご支援のおかげで、私は交換留学と
いう貴重な機会を得ることができました。心より感謝申し上げます。本
当にありがとうございます。私は、留学先としてフィンランドを希望し
ていますが、現在、エストニアに行く可能性もあり、まだ正式には決定

しておりません。私は環境問題に強い関心を持っており、その点においてフィンランド
は非常に先進的な取り組みを行っている国だと考えています。そのため、もしフィンラ
ンドへ留学することが決まれば、環境問題について多くのことを学び、帰国後にその知
識を生かしたいと思っています。その目標のために、フィンランド語や英語の勉強に励
むだけでなく、日本の環境問題や文化についても深く学びたいと考えています。今後と
もどうぞよろしくお願いいたします。

奈良大宮ロータリークラブ クラブ協議会議事録

開催日時: 2025年3月11日 18時40分から19時10分
開催場所: 奈良ホテル 奈良大宮ロータリークラブ例会会場
進行: 水野副会長（未来計画委員会委員長）

1. 開会
水野副会長より開会が宣言され、クラブ協議会の趣旨が説明されました。今回の協議会
は、奈良県第1グループおよび第2グループのガバナー補佐選出に関する輪番制導入の是
非について、クラブの意見を取りまとめることを目的として開催されました。最終的な
回答は2025年4月13日の鴟尾会・会長幹事会にて報告される予定です。

2. 会長挨拶および経緯説明
宮西会長より、ガバナー補佐の選出方法についての背景が説明されました。1年前の会長
幹事会にて、「ガバナー補佐を輪番制にしてはどうか」という提案がなされ、各クラブ
で議論を持ち帰ることとなった経緯が述べられました。

3. 講演および意見表明
1) 北河原PG（パストガバナー）
北河原PGより、ガバナー補佐の役割について歴史的な経緯や重要性が説明されました。
・ガバナー補佐制度は橋本パストガバナーの時代に導入された。
・現在は奈良県のみが2名体制で、他地域はより多くの補佐を配置している。
・ガバナー補佐は公式訪問の際にクラブとの橋渡しをする重要な役割を担い、輪番制で
はその継続性が損なわれる可能性がある。

・補佐経験者が将来的にガバナーになることが望ましく、適任者の選出が必要。
2) 武藤元ガバナー補佐
武藤氏より、ガバナー補佐を3年間務めた経験に基づく意見が述べられました。
・ガバナー補佐の職務は多岐にわたり、各クラブの状況を把握し、適切な指導を行う必
要がある。

・人数の少ないクラブから補佐を選出する際、運営の負担や経験不足が懸念される。
・すべてのクラブが順番に補佐を輩出する輪番制では、適任者が選ばれるとは限らず、
ロータリーの活動に支障をきたす可能性がある。

・これまでの慣例を踏まえ、適任者が推薦される現行制度を維持することが望ましい。

4. 討議および決議
水野副会長より、出席会員に輪番制の導入について意見を求めたが、賛成意見はなかっ
た。その後、輪番制の導入に反対することを承認するため、拍手による決議が行われ、
満場一致で「輪番制の導入に反対することが決定された。」

5. 閉会の挨拶
宮西会長より、貴重な意見を述べた北河原PGおよび武藤氏に謝意が表され、クラブの総
意として「輪番制には反対」とする方針を4月の会長幹事会で報告する旨が伝えられまし
た。これをもってクラブ協議会は終了いたしました。
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

今後の予定

・3月18日（火）例会日振替休み（18日→16日）
・3月25日（火）クラブ討論会（社会奉仕委員会）

ニコニコ箱 合計 74,000円 累計 2,354,000円

宮西正伸君 河野三和さん、河野アスカさん、本日はご来訪頂きまして、有り難うござ
います。

門脇伸幸君 本日は河野様、よくお越し頂きました。卓話宜しくお願い致します。
髙野治君 河野三和様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
植村将史君 辻本和久会員のご冥福をお祈り申し上げます。本日、大和高田ロータリー

クラブに卓話でお伺いいたしました。宮西会長、ご同伴ありがとうござい
ました。

岡﨑真人君 辻本和久さん、今までありがとうございました。
中嶌大君 辻本和久さん、お悔やみ申し上げます。早すぎます。残念です。
古尾憲司君 結婚記念のお花、ありがとうございました。
松岡浩治君 辻本和久さんに、ご冥福をお祈り申し上げます。
武藤廣茂君 辻本和久さんのお悔やみ申し上げます。
吉田英正君 河野三和様、アスカ様、本日はようこそ奈良大宮RCの例会にお越し下さい

ました。交換学生の貴重な卓話をたのしみにしております。
ニコニコ協力 武中洋勝君 田村英樹君 平方貴之君 矢追家麻呂君

訃報
令和7年3月9日（日）に、辻本和久会員がご急逝されました。
謹んでご冥福をお祈り申し上げます。


